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В городе закончились отчеты по всем экономическим показа- 
и выборы руководящих партий- ! телам.
ных органов. Прошли партий- : Конференция обязала город-
ные конференции и собрания на : ской комитет партии повысить 
заводах, в строительно-монтаж- , руководство партийными орга
ном тресте, на железнодорожном низациями, всемерно поднимать 
узле. Два дня, 10 и 11 декаб- и поддерживать их инициативу, 
ря, работала городская партий- j повышать их ответственность за 
ная конференция. | положение дел на предприятии,

Отчеты и выборы партийных j в учреждении и учебном заве- 
органов прошли на высоком; дении. Серьезные задачи перед

I

идейном уровне, под знаком 
возросшей активности коммуни
стов, при широком развертыва-

иартииными организациями по
ставлены но улучшению подго
товки и проведения партийных

нии самокритики и критики i собраний, по планированию пар- 
СНИЗУ- ! тайной работы, по воспитанию

Во время отчетно - выборной коммунистов и улучшению каче- 
кампании коммунисты ио-делово- j ственного состава парторганиза- 
му подходили к выборам пар- ции_
тайных бюро, секретарей парт- ' „  .

1 В области идеологической ра
боты конференция поставила 
перед горкомом, парткомами и

организации, руководящих ра
ботников городского комитета 
партии. Почти полностью заме
нен состав партийного комитета 
завода «Алтайсельмаш», обнов
лен партком Алтайского трак
торного завода, в руководящий 
состав горкома КПСС также во
шли новые коммунисты

Городская партийная конфе
ренция признала политическую 
линию горкома КПСС правиль
ной, практическую работу удо
влетворительной. В развернутом

Вечер молодежи
Позавчера в клубе 

завода «Алтайсельмаш» 
состоялся вечер моло
дежи.

Член Всесоюзного об
щества по распростра
нению политических и 
.научных знаний артист 
краевого драматическо
го театра И. Пермяков 
выступил пере;, моло
дежью с лекцией о 
русской классической и 
советской басне. Пермя
ков прочел несколько 
басен Крылова, Михал
кова и других басно
писцев.

После лекции в клу
бе были организованы 
массовые игры и тан
цы.

ПО Н А Ш Е М У  Г О Р О Д У
Сверх нормы

Лучших результатов в социалистическом со
ревновании среди паровозов комсомольско-мо
лодежной колонны завоевала бригада старшего 
машиниста тов. Жила. В течение ноября она 
провела 19 тяжеловесных поездов, в которых 
сверх нормы перевезено 8 тыс. 763 тонны на
роднохозяйственных грузов. Бригады этого па
ровоза сэкономили в ноябре более 26 тонн 
угля и перевыполнили техническую скорость 
на 1,1 км-час.

Благодаря лунивскому уходу за паровозом, 
бригады локомотива № 19—1437 добились
экономии средств на промывочном ремонте в 
сумме 600 рублей. Успехи бригады стали 
возможны также и потому, что машинисты 
тт. Почторенко и Сенченко, помощники тт. 
Захаренко, Кирьянов, Богаченко, кочегары 
тт. Небогатов и Глазков работают творчески.

К. СЕМВНОВ.

Подготовка ~ Новому году

,800 человек. В^Г,'Р 
я инте-

партаиными организациями так
же конкретные задачи. Необхо
димо улучшить руководство 
идеологической работой, резко I прошел жя г  , 
повысить качество партийной ргсно. жыодежь осга-

ларт. довольна проведе 
Lrffgk своего досуга, 

ой 1
ленин- 

непримири-

Прпблпжается ' Р°Да- Многие уже при- 
1 , 1 1. Во у>г<' школ . обрели елки и елочные 

На вечере молодежи будут проведены | украшения,
присутствовало около 1 лове, годние утренники

и вечера, зажгутся
разноцветными огнями

В универмаге на по
селке АТЗ для продажи

с жизнью, и на этой основе раз
вивать у коммунистов -iilB01i 
интерес к  марксисте
скои теории, в> 
мую борь*- Со всякого рода от- 
(,.г,..^сЯПя.чи of марксизма, за

решении конференция наметила Листаху революционной теории, 
основные пути исправления несерьезны е меры должны быть 
достатков, о п р е д е л и л а ^ ;  [ ' 
задачи го р о д с к и ^ - 
ганизацииTefi„0„, А  строительства и тран- 

в области организацион
но-партийной и идеологической 
работы.

Основной и главной задачей 
в промышленности, как опреде
лила конференция, является мо
билизация всех трудящихся го
рода на выполнение постановле
ния июльского Пленума ЦЕ 
КПСС «() задачах по дальней
шему лод’ему промышленности, 
техническому прогрессу и улуч
шению организации производ
ства». Партийная организация 
города должна добиться ритмич
ной работы всех предприятий, 
безусловного выполнения госу
дарственных планов и заданий | мольнев, самые широкие массы 
в установленной номенклатуре и | трудящихся города.

---------- ------------------

Информационное сообщение
об организационном пленуме горкома КПСС

12 декабря состоялся организационный пленум Рубцовского 
горкома КПСС.

Пленум избрал первым секретарем городского комитета 
КПСС тов. Полякова В. В. Вторым секретарем ГК КПСС избран 
тов. Скубневский А. И. Секретарем ГК КПСС избран тов. 
Акишев И. И.

В бюро горкома КПСС избраны следующие товарищи: 
Акишев И. И., Зибарев В. Л., Наргополов В. А., Кулешов В. И., 
Ночемировский В. Н., Кожевников Н. Г., Никольский Н. Д., 
Поляков В. В., Скубневский А. И.

Пленум горкома КПСС утвердил заведующих отделами: 
организационным отделом тов. Кулешов Б. И., нромышленно- 
транспортрым— топ.; Бочкарева И, С., отделом пропаганды— тов. 
Побей^жникова П. А., административно-торговым—т. Гущина И, П.

Редактором городской газеты «Коммунистический призыв» 
утвержден тов. Шестаков А. И.

зеленые красавицы- 1 елочных украшении и 
елки. Вечера состоятся | игРУП1рк- отведен спе-
акже в рабочих клу- ; чиальвый утолок, где

тракторного

В фонд всеобуча
Коллектив учащихся 

семилетней школы 
№ 17 подготовил н не
давно дал концерт ху- 

нриняты по улучшению партий- \ 1°Жественнон саыодея- 
ного просвещения, лекционной 2!«!1?!сти в клубе Ал 
пропаганды, работы агитколлек
тивов.

Большие мероприятия наме
чены конференцией по улучше
нию материального и культур
но-бытового обслуживания тру
дящихся. Задача парторганиза
ций состоит в том, чтобы резко 
поднять уровень работы торго
вых, коммунальных и медицин
ских учреждений, предприятий 
бытового обслуживания.

Решение городской партийной 
конференции— боевая программа 
для всей партийной организации 
города. На выполнение этой 
программы необходимо мобили
зовать всех коммунистов, комсо-

выстарлена нарядная, 
сверкающая елка. Здесь

бах. Коллективы само
деятельности в эти 
дни готовят празднич- j всегда можно увидеть 
ные концерты. | много покупателей.

ганского 
завода.

Зал был переполнен 
зрителями. Концерт 
юных артистов был 
встречен тепло.

Средства, собранные 
в этот день от прода
жи билетов, в. сумме 
полторы тысячи руб
лей пойдут в фонд 
всеобуча школы.

Подготовка к Новому 
оду ведется и в

Продажу елок и игру
шек производят также

семьях трудящихся го- магазины Рубторга.

В педагогическом училище
В педагогическом 

училище проведена 
однодневная практика 
учащихся 4 курсов.
Будущие учителя дава
ли свои первые проб-

провело практику на 
отлично.

В нынешнем году в 
педагогическом учили
ще на выпускных кур
сах — четвертом и вто-

ные уроки в школах . ром (организованном на 
города. Подавляющее базе 10-летки) учится 
большинство учащихся ' 177 человек.

Коллективный 
поход в театр

I Завком профсоюза 
завода «Алтайсельмаш» 
на днях организовал 

- коллективный поход в 
театр. В культпоходе 

, приняли участие рабо- 
I чие. инженерно-техни

ческие работники ■ 
j служащие завода. Ал- 
I тайсельмашевцы нро- 
I смотрели пьесу Лопе-де 
| Вега «Девушка с кув-
' 1ШШ0М».

На заводе «Алтай
сельмаш» был также 
организован коллектив, 
ный просмотр спек
такля гордрамтеатра 
«Семья преступника».

Курсы
по изучению 
мотоциклов

На Алтайском завод* 
тракторного электро
оборудования по ини
циативе заводского ко
митета комсомола и за
водского комитета 
ДОСААФ организованы 
курсы но изучению мо
тоциклов. Занятия яо 
изучению материальной 
части мотоцикла будет 
вести инженер тов. 
Клонатовский. Состав
лена программа заня
тий. Уже - сейчас в кру
жок записалось двад
цать пять человек. 19 
декабря, согласно рас
писанию, будут прове
дены первые занятия.

Комитетом ДОСААФ 
ведется также уком
плектовка курсов по 
изучению автомобиля

На строительстве Иркутской ГЭС

Иркутская область. На берегах Ангары день и ночь кипит работа. 1 Пройдет елце несколь
ко месяцев, и̂  мощный вал из гравия, суглинка и бетона навсегда преградит путь многоводной, 
стремительной Л '-ар е . Ее воды начнут вращать лопасти турбин новой Иркутской ГЭС. На 
строительстве И}, утехой ГЭС широко развернулось социалистическое соревнование в честь 
XX съезда КПСС. Гидростроители настойчиво борются за пуск первых двух турбин в 1956 году.

На снимке: Сетоннроваиие опорного конуса второго гидроагрегата.
Фото М. Минеева. Фотохроника ТАСС



КОММУНИСТМ ЧЕСКИЙ ПРИЗЫВ И  декабря 1055 года, Mi 147.

X III городская партийная конференция
10— 11 декабря в городском 

драматическом театре проводила 
свою работу городская партий
ная конференция. С отчетным 
докладом о работе городского 
комитета КПСС выступил секре
тарь ГК КПСС тов. Доронин.

Претворяя в жизнь решения 
XIX с’езда Коммунистической 
партии, январского и июльского 
Пленумов ПК КПСС, XII город
ской партийной конференции, 
городская партийная организа
ция за отчетный период улуч
шила руководство хозяйствен
ным и культурным строитель
ством, повысила уровень орга
низационно-партийной и идео
логической работы, расширила 
д  укрепила свои, связи с широ
кими массами трудящихся, идеи, 
но и организационно окрепла.

Улучшение партийно-органи
зационной и партийно-политиче
ской работы способствовало вы
полнению государственных пла
нов. Предприятиями города 
программа 11 месяцев выполне- ! 
на по валовой продукции на 1 
103,2 процента, по товарной— 
на 104,1 -процента. Восемь 
предприятий досрочно выполни- | 
ли годовые задания. Промыш
ленность города завершила вы
полнение пятилетнего . плана в | 
октябре.

Однако городской комитет 
партии, парткомы, первичные 
партийные организации недоста
точно боролись за претворение 
в жизнь решений июльского 
Пленума ЦК КПСС, поверхност
но руководили производством, 
мало проявляли инициативы в 

. развертывании социалистиче
ского соревнования. Руководи
тели предприятий, строек, же
лезнодорожного узла, местной 
промышленности не перестроили 
свою работу в свете требований 
партии и правительства по 
внедрению новой техники и 
передовой технологии, механиза
ции и автоматизации производ
ства, модернизации действующе
го оборудования, улучшению ра
боты с рационализаторами и 
изобретателями.

Ряд предприятий работает не
ритмично, не выполняет зада
ний по производительности тру
да, снижению себестоимости вы
пускаемой продукции, допускает 
большие потери от брака.

Работа XIII городской пар
тийной конференции покапала, 
что коммунисты стали по-госу
дарственному, с партийной 
принципиальностью решать воп
росы хозяйственного и культур
ного строительства, глубоко 
вникать в производственную 
жизнь, непримиримо относиться 
к недостаткам.

В своих выступлениях деле
гаты подвергли резкой критике 
городской комитет партии, хо
зяйственных и партийных руко
водителей за серьезные, недо
статки и ошибки, допущенные 
в их практической деятельно
сти.

Делегат парторганизации Ал
тайского тракторного завода тов. 
Алексеев свое выступление по
святил вопросам снабжения го
родского населения сельскохо
зяйственными продуктами. На 
партийных конференциях делега
ты не * критиковали работни

к а х  организации за плохую ор
ганизацию торговли, снабжение 
трудящихся картофелем и ово
щами, однако эти насущные 
нужды и запросы трудящихся 
остаются без внимания. Руковод
ство Рубторга в нынешнем году 
не занималось заготовкой и 
снабжением населения города 
овощами и картофелем, тогда 
как в наших условиях имелись 
полные возможности в достатке 
удовлетворить потребности насе. 
ления этими продуктами.

Беда в том, что торговые ра
ботники и руководители пред
приятий • не проявляют должной 
заботы о людях. Тов Алексеев 
обратил внимание делегатов 
конференции на серьезные не
достатки, имеющиеся в автобус
ном движении.

Делегат тов. Мурзинцева рас
сказала о хозяйственной дея
тельности завода тракторного 
электро оборудован!] я.

Она заявила:

— Наше предприятие работает 
неритмично, план выполняется 
любой ценой и любыми средст
вами,. в цехах процветает штур
мовщина. Это за приво
дит к нарушении /д о ^го за
конодательства, лю„ей застава^, 
ют работать сверхурочно, в вы
ходные дни. Порочные методы 
такого хозяйствования приводят 
к нарушениям производственной 
и трудовой дисциплины. Город
ской комитет партии мирится с 
этими вопиющими фактами. 
Бюро горкома партии в отчетный 
период ни разу не обсуждало 
вопрос о нарушении законов о 
труде.

Далее тов. Мурринцева гово
рила. о том, что горком партии 
плохо заботится о материаль
ных и культурных нуждах рабо
чих, общественное питание на 
заводах не налажено. Торговые 
работники не-утруждают себя за
ботами о продовольственном 
снабжении трудящихся, не учи
тывают критические замечания, 
высказываемые в их адрес.

Затем т. Мурзинцева подверг
ла критике редакцию городской 
газеты «Коммунистический при
зыв». Она сказала, что работни
ки редакции не работают с 
авторским активом, не высту
пают с отчетами перед читате
лями, редко бывают на пред
приятиях. Газета часто выходит 
с ошибками, на ее страницах 
слабо пропагандируется опыт 
передовиков производства.

'Б нантм городе более 20 лет 
существует техникум механиза
ции и электрификации сельско
го хозяйства. Нет нужды гово
рить о том, какое важное значе
ние приобретает это учебное за
ведение в нынешних условиях 
крутого под’ема всех отраслей 
сельскохозяйственного произ
водства. Между тем городской 
комитет партии все еще мало 
уделяет внимания подготовке и 
воспитанию механизаторских 
кадров. Об этом рассказал деле
гатам директор техникума тов. 
Лобанов.

— Горком КПСС, — говорит
он,— не занимается вплотную 
деятельностью нашего технику
ма. Учебное здание давно тре
бует капитального ремонта, тля 
студентов не хватает жилой 
плошали. Мы неоднократно ста

вили эти вопросы перед город
ским комитетом партии, но по
ложительных результатов не 
добились.

На трибуне секретарь парДий- 
ной организации городской боль, 
ницы тов. Ларин. Он говорит о 
работе горкома КПСС с медицин
скими кадрами.

—  Медицинские учреждения 
города не укомплектованы кадра
ми. Это не случайно. Дело в 
том, что врачи, направляемые -в 
наш город, не окружаются вни
манием и заботой со стороны 
партийных и советских орга
нов, для них не создаются нор
мальные жилищные условия. В 
течение восьми лет горисполком 
обещает предоставить квартиру 
врачу г. Минкеновой, но она до0 
сих пор не получила этой квар
тиры. Бот другой пример: не
сколько месяцев шесть врачей 
жили в одной'небольшой комнате 
Не добившись квартир, двое из 
них уехали из города. Крайне 
медленными темпами идет строи, 
тельство больничного городка и 
поликлиники, ремонт имеющих
ся больничных зданий по-на
стоящему не организован. Все 
эти серьезные недостатки ска
зываются на медицинском обслу
живании трудящихся.

1 предоставляется секре
тарю п а х Юр0 дагоиного депо 
тов. , утаеву. qh отмечает 
серьезные недостатки „  идеоло
гической работе.

— Мы не сумели правильно 
поставить учебу коммунистов 
и комсомольцев. Занятия в круж
ках и политшколах проходят на 
низком идейно-политическом 
уровне. Об этом хороню знают в 
отделе пропаганды и агитации 
ГК КПСС, но не поправляют 
нас во-время, не помогают из
жить недостатки. В течение от
четного периода никто из отде
ла пропаганды не побывал в 
нашей парторганизации, не по
интересовался, как обстоит дело 
с политической учебой комму
нистов и комсомольцев.

Городской комитет партии не
редко собирает секретарей пар
тийных организаций на ин
структивные совещания. Здесь 
перед секретарями ставятся 
большие задачи по организаци
онно-партийной и партийно- 
политической работе. Но как 
конкретно решать на производ
стве поставленные задачи— это
му секретарей не учат.

Многие делегаты в своих вы
ступлениях приводили многочис
ленные факты бюрократическо
го, нечуткого отношения к 
жалобам и нуждам советского 
человека. |В частности, секретарь 
парторганизации УПМ ВОС тов. 
Абрамова подвергла резкой кри
тике руководство АТЗ за без
душное отноЩение к просьбе 
коллектива учебно-процзводст- 
rchhkix мастерских.

— Рабочие наших мастерских 
имеют возможность' выпускать 
тракторную Продукцию: сиде
ния”. подлокотники и сипнкн для 
кабин- чф.дктсбра в любом количе
стве.— заявила она,— но дирек
тор завода . тов. Каргополе в и его 
заместитель^ тор. ^ррдников ка1 
тегоричесии откая?;шсь от на
ших телуг. \твие этого мы

не можем трудоустроить наших 
инвалидов.

О возмутительном случае во
локиты и бюрократизма расска
зал делегат АТЗ тов. Рохля, 
Полгода он обивает пороги 
горэлектросети, горисполкома и 
других учреждений с просьбой 
о ремонте световой линии по 
улице Декабристов (Сад-город). 
Однако, кроме бюрократических 
отписок, Рохля ничего не до- 

| бился.

Слово получает делегат тов. 
Иванов (горотдел милиции). В 
своем выступлении он привел 
факты жульничества и махина
ций в торговой сети коопторга. 
Директор коопторга тов. Безбо
родов и результате бесхозяйст- 

| ценности создал благоприятные 
условия для расхитителей про
дуктов. Заготовка сельхозпродук
тов здесь организована на осно
ве личных выгод работников 
коопторга и, в частности, самого 
директора /г. Безбородова,

В своем выступлении тов. 
Иванов также отметил факты 
расхищения государственной 
собственности на .мясокомбинате, 
АТЗ, в Рубцовском пункте За- 
готзерно.

Рабочий вагонного депо тов. 
Григорьев вскрыл в выступле
нии серьезные недостатки в 
организации материально-тех
нического снабжения депо.

— Мы выполняем план,— го
ворит он,— но при каких усло
виях? Часто месяцами простаи- 

десятки вагонов из-за от-

вагоны " ТерИаЛа' НереДК° 
'ремонте, Л ™ »  в 
отделения дороги „еР™ ДСТВ° 
необходимых мер по налаж!,!^'' 
нию бесперебойного снабжения 
производства требующимися ле
соматериалами.

С большим вниманием прослу
шали участники конференции 
выступление делегата партий
ной организации завода «Ал- 
тайсельмаш» тов. Андреева. Он 
обратил внимание на культуру 
производства своего предприятия 
и глубоко вскрыл причины сры. 
ва выполнения государственно
го плана. Из-за плохой органи
зации труда, медленного внедре
ния в производство новой тех
ники, более совершенной техно
логии, нерационального исполь
зования имеющегося оборудова
ния завод в этом году недодал 
сельскому хозяйству свыше трех 
тысяч тракторных плугов н бо
лее чем на два миллиона рублей 
запасных частей.

— Руководители завода «Ал- 
тайсельмаш» забывают о том, что 
выполнение государственного 
плана в первую очередь зави
сит от умелой работы с людьми, 
создания нормальных условий 
труда на производстве и в быту. 
На заводе наблюдается боль
шая текучесть рабочей силы. 
Это связано с плохими жилищ
ными условиями и нарушениями 
законов о труде. Председатель 
завкома профсоюза тов. Дося
гни, выступая на данной жонфе- 
ренции, возмущался тем, что 
дирекция завода обязывает кол
лектив работать в выходные 
дни. Однако, как выяснилось,

сам же призывал коллектив 
работать по выходным дням.

— В дни штурмовщины,—  
продолжает тов. Андреев,— мно
гие командиры производства не 
имеют возможности культурно 
отдохнуть, уделить внимание 
своей семье, заняться повыше
нием своего делового и полити
ческого уровня. Для того, чтобы 
советский человек высокопроиз
водительно работал, о нем нуж
но постоянно заботиться, созда
вать ему нормальные условия 
на производстве и в быту.

! Критически оценивая работу 
; городского комитета партии, его 
! секретарей и аппарат, принци- 
I ппальнб критикуя недостатки в 
их деятельности, делегаты вы- . 

] сказывали полезные советы и 
ценные предложения, направ- 

| ленные на повышение уровня 
партийно-организационной и 
партийно-политической , работы 
во всех- ее звеньях.

К сожалению, делегат Алтай- 
ского тракторного завода т. • Лю
бинская произнесла на конфе
ренции речь, в которой восхва
ляла отдельных руководящих 
работников, принижая .'роль кол
лективного руководства. Непра
вильное выступление т. Любим- 
скоп было осуждено делегатами 

I конференции.

| Секретарь парторганизации 
I техникума механизации и элек- 
! трификацни сельского хозяйства 
I тов. Урьев заявил но этому по- I воду:
! — Выступление тов. Любим
овой носило характер открытого 
подхалимства, преклонения пе
ред культом личности.

Большое внимание конферен
ция вопросам идеологи
ческой раоот-,... „̂ легаты в сво
их выступлениях шь ''кивали,
что главное в идеологическом , 
боте состоит R умелом претво
рении теоретических знаний в 
практику коммунистического 
строительства. Прочность и дли. 
тельность хозяйственных успе
хов зависят от уровня идейного 
воспитания кадров, политиче
ского воспитания веех трудя
щихся.

Многие делегаты отмечали не. 
удовлетворительную организа
цию культурного отдыха трудя
щихся, критиковали руководи
телей коммунально-бытовых 
предприятий за плохое обслужи
вание трудящихся и медленное 
благоустройство города.

В прениях выступило 26 де
легатов. На конференции с 
речью выступил председатель 
Алтайского крайисполкома тов. 
Шевченко С. В. Конференция 
признала политическую линию 
горкома КПСС правильной, 
практическую работу удовлетво
рительной и прйняла разверну
тое решение.

Избран новый состав ГК КПСС 
и ревизионной комиссии ГК 
КПСС. \  .

Избраны делегаты на МЛ-ю 
краевую партийную конферен- 

i цию.
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Больше деталей хорошего качества
€ кл’кдым годом растет осна

щенность новой техникой. наших 
цехов. Старое, малопроизводи
тельное оборудование заменяется 
новым, более ео) ершенным, вы- 

■ сгкопроизводшельным, простым 
и удобным в эксплуатации. Ин- 

![; струментальный цех Алтайского 
завода тракторного электрообо
рудования только за 1955 год 

и получил более десятка новых 
' фрезерных, токарных, шлифо

вальных, сверлильных и других 
!*•- :‘те'НКОВ. Но ДЛЯ ТОГО, ЧТООЫ

I больше давать деталей с каж-" 
I дой единицы оборудования и хо- 
|  рошего качества, мало иметь но- 
1 вую современную технику, на- 
I До в совершенстве овладеть 
|  этой техникой.

В 1950 году я пришел в цех 
токарем пятого разряда. Работу 
выполнял для штамиового участ
ка. Детали делал, правда, не 
простые, но и не особо сложные. 
Выработка в то время у меня 
«оставляла не более 130— 150 
процентов, а заработок не лре- 
вьлпа 
время
как же повысить пршкГводи- 
тельг ть труда? И пришел к 
»" ду, что, если вге время де- 

.. только пуансоны н матри- 
и не пробовать свои силы на 

по л ее сложной работе, то очень 
трудно повысить свою квалифи
кацию. Я попросил перевести 
меня на участок нреесформ и 
мерителя, где работа была бо
лее сложная. По нашей просьбе 
в цехе был организован кружок 
техминимума. В этом кружке мы 
изучали металловедение, токар
ные станки и токарное дело. 
Это помогло мне лучше разо
браться л сортовых сталях'* и 
правильно применять режимы 
резания для каждой марки ста
ли. Кружок техминимума я за
кончил на отлично и получил 
шестой разряд токаря-лекальщи
ка. Но на этом я не остановил- 

Врал книги в заводской 
библиотеке.* знакомился с луч- 

достижениями то карей- 
новаторов нашей страны и все, 
что было возможно, применял у 
.себя, ,

Вы сокая производительность
труда зависит также от пра
вильном п умелой организации 
рабочего места, хорошего ухода 
за станками. Поэтому я взял се- 
ое за правило получать работу 
на день раньше* Это помогает 
мне продумать весь технологи
ческий процесс изготовления де
тали, заранее подготовить резцы 
и весь другой инструмент. Если 
лее подходящего инструмента не 
оказывается и нет его в инст- 
Р5 ментальной кладовой, то я его 
заказываю. II только тогда, ког
да все готово, приступаю к этой 
работе. На смену к прихожу за 
15— 20 минут раньше. Прове
ряю и смазываю станок, затем 
справляюсь у мастера, не будет
ли каких 
заний. н 
полученыу 
За 10 мн 
приступа н

800 рублей. Уже 
з задумался над те:

дополнительных ука- 
еели нет, выполняю 
ю накануне работу, 

нут до конца смены я 
> к уборке станка, де

лаю н,- тщательно и аккуратно. 
Ведь от этого зависят его долго
вечность и точность работы. 
Чистый и исправный станок пе
редаю своему сменщику. Точно 
такого же выполнения требую 
и от него. Рабочий день исполь
зую полностью. На нашем участ
ке бывает так, что работа по
ступает серийно, целыми пар
тиями. Такую работу я стараюсь 
разбить на операции. Это на
много увеличивает производи
тельность труда. Так, например, 
раньше зажимные цанги мы де
лали от начала и до конца, то 
есть брали одну заготовку и об
рабатывали ее до тех пор, пока 
не получилась готовая цанга. Я 
попробовал выполнять работу по 
операциям. Делаю это так: у
всех заготовок сверлю по два 
отверстия, затем произвожу 
черновую обточку на центрах. Б 
третью операцию входит чисто
вая обработка всех диаметров п 
в последнюю— снятие конусов. 
Таким дм ь' ч. этим методом 
мне удалось сэкономить на каж
дую деталь по 8 минут, а пар
тии одинаковых деталей бывают 
по сто и более штук. Значить я 
экономлю целую рабочую смену.

Теперь этим методом у нас

пользуются все токари цеха. 
Сложную работу, например, 
формующие вставки для нрес- 
форм. я изготовляю так: раста
чиваю формующую часть встав
ки, окончательно обрабатываю 
и полирую мелкой наждачной 
бумагой, а затем делаю доводку 
на пасте. После з'гого вставку 
отправляю на термообработку и 

• затем снова полирую и довожу 
I на пасте до нужных размеров 
п необходимой чистоты. .Этим 

' способом я достигаю четыре 
знака обработки, что не всегда 
возможно сделать при сложной 
конфигурации детали.

На токарном станке я делаю 
калибры с внутренними отвер
стиями с точностью до трех ми
крон, хотя до этого считалось, 
что это невозможно, и делали их 
на шлифовальных станках, что 
отнимало много времени и было 
не совсем удобно! В этом году в 
июне я сдал зачеты на седьмой 
разряд токаря-лекальщика. По
лучил новый станок производ
ства завода «Красный пролета
рий» «ДИП— 200». Моя выра
ботка составляет 250— 300 
процентов, а заработок 1.200—  
1.500 рублей в месяц.

Накопленный опыт и знания 
я стараюсь передать своим тоь 
варящим. За это время я обучил 
более десяти человек токарному 
делу. И сейчас я обучаю работе 
на токарном станке молодого 
рабочего т. Белоус. Многие из 
моих учеников добились также 
неплохих результатов. Бывший 
ученик Виктор Федоров, хорошо 
освоив токарное дело, сейчас 
выполняет нормы до 200 про
центов. Он делает уже такие 
сложные детали, как матрицы 
для штампов. Другой бывший 
ученик Горст Рихерд тоже до
бился хороших результатов и 
делает детали для штампов и 
цанги. Он передовой токарь в 
цехе. \

Мы прилагаем все силы к 
тому, чтобы дать государству 
как можно больше продукции и 
самого высокого качества.

А. ШТЕЙНБЕК,
тонарь-леналыцин инстру

ментального цеха АЗТЭ.

ЛИТОВСКАЯ ССР. В новом учебном году значительно рас
ширилась сеть партийного просвещения в Ионишкельском райо
не. Здесь имеется районная партийная школа, три политшколы^ 
семь кружков по изучению истории КПСС и кружок по изуче
нию политэкономии. Самостоятельно изучают марксистско-ленин
скую теорию 169 человек.

На снимке: консультант заведующий Ионишкельским рай
онным отделом народного образования В. И. Поджюнас (слева) 
консультирует изучающих Краткий курс истории КПСС А, Л. 
Чепоните и П. П. Ваераса.

----------------------- ★  ★ --------------------------

Трудовой под‘ем тракторосборщиков
Напряженно трудится в дни 1 не только собирает и  устанав-

предс’ездовского соревнования 
коллектив тракторосборочнопг 

' цеха Алтайского тракторного за
вода. Наилучших результатов 
добился коллектив главного кон- 

j венера сборки тракторов, где 
| начальник тов. Жгут. С первых 
I дней декабря коллектив сборки 

идет в графике. Слесарь комсо
молец главного конвейера Анд
рей Заседателев всего .лишь 
пять месяцев работает на сбор
ке радиатора. За это время он 
хорошо освоил свою специаль
ность и добился наилучших ре
зультатов среди сборщиков. Он

ливает радиаторы, а также хо
рошо овладел сборкой крон
штейна дроссельной заслонки, 
кронштейна, фар, собирает и 
крепит масленые трубки. Его 
ежедневная выработка состав
ляет 180 процентов'.

На установке рулевого управ
ления хорошо грудятся Михаил 
Сидорук и Владимир Поломош- 
нов. Их ежедневная выработка 
2 00— 215 процентов. Также 
успешно работает в тракторо
сборочном'цехе коллектив уча
стка чугунных деталей сменного 
мастера тов. Захаренко.

Обязательство токарей
Токарь ремонтяо - механиче

ского цеха Алтайского завода 
тракторного электрооборудова
ния тов. Гусев, взяв обязатель
ство достойно встретить XX 
с’езд Коммунистической партии 
Советского Союза, добился в эти 
дни замечательных трудовых 
успехов. Обрабатывая ролик, 
идущий на один из комбайновых 
узлов, он при норме двадцать 
пять штук делает по 50 и бо
лее деталей.

За ноябрь токарь Гусев до
стиг рекордной выработки. Ме
сячное задание он выполнил на 
326 процентов. За 1955 год он 
выполнил две годовых нормы и 
сейчас заканчивает третью го
довую норму

От него не отстает и его 
сменщик Владимир Литигораев. 
Оба токаря взяли обязательство 
изготовить до йонца месяца три 
тысячи штук роликов.

М. ТУРАЕВ.

ДЕКАБРЬСКОЕ ВООРУЖЕННОЕ 
ВОССТАНИЕ 1905 ГОДА

Пятьдесят лет назад москов
ские рабочие вписали одну из 
ярчайших страниц в летопись 
первой русской революции. В 
декабре 1905 года они первыми 
подняли знамя вооруженного 
восстания против царизма. Де
кабрьское вооруженное восста
ние было высшей точкой разви
тия первой русской революции. 
Оно явилось завершающим эта
пом в развитии массовых поли
тических стачек, происходив
ших в стране в октябре—ноябре 
1905 года.

Великий Ленин, большевики 
широко пропагандировали в 
массах идею вооруженного вое- | 
стания. Исключительную роль в 
деле подготовки восстания сыг- 
ради решения III е’езда РСДРП, j 
состоявшегося в апреле 1905 го
да. В ленинской резолюции, 
принятой с’ездом, указывалось, 
что революционное движение в 
настоящий момент уже привело 
к необходимости вооруженного 
восстания и что во главе вос
стания должен быть пролетари- • 
ат, руководимый социал-демо
кратической рабочей партией. 
С’езд поручил всем партийным 
орге шзациям принять самые j 

ичные меры к вооружо- i 
пролетариата, а также к I 
ютке плана вооруженного

; восстания и непосредственного 
• руководства им.

Выдающуюся роль в револю
ции 1905 года сыграл Москов
ский Совет рабочих депутатов, в 
котором руководство безраздель
но принадлежало большевикам. 
Кроме общегородского Совета, 
московские рабочие создали 
районные Советы рабочих де
путатов, которые вели кипучую 
работу по организации полити
ческих стачек, по вооружению 
и обучению боевых дружин.

Штабом подготовки воору
женного восстания был Москов
ский Комитет партий больше
виков.

18 декабря 1905 года Мос
ковский Комитет большевиков, 
обсудив сложившуюся в городе 
обстановку, единодушно при
знал, что наступил благоприят
ный момент для начала вос
стания. В тот же день на об
щегородской конференции боль-' 
шевиков были заслушаны со
общения представителей фабрик 
и заводов о готовности рабочих 
начать восстание. Конференция 
решила обратиться к Москов
скому Совету с предложением 
об’явить в Москве всеобщую 
стачку с тем, чтобы превра
тить ее в вооруженное восста
ние. 20 декабря по решению

Московского Совета рабочие 
Москвы дружно начали всеоб
щую политическую стачку.

В распоряжении Московского 
Комитета партии было две ты
сячи’ дружинников. Боевые 
дружины начали разоружать 
офицеров и полицейских, за
хватывать оружейные магазины. 
В это время Московский Коми
тет обнародовал инструкцию 
«Советы восставшим рабочим». 
В ней говорилось о тактике 
ведения уличной борьбы и на
мечался план захвата города. 
В Москве появились первые 
биррикады.

Центром вооруженного восста
ния стал Пресненский район. 
Здесь под руководством боль
шевиков действовало 450 воору
женных дружинников, поддер
жанных тысячами рабочих.

Боевая дружина Московско- 
Казанской железной дороги при 
поддержке рабочих других рай
онов захватила привокзальный 
район и железнодорожный узел. 
р Несмотря на недостаток ору
жия и боеприпасов, восставшие 
рабочие сражались с исключи
тельным мужеством и отвагой. 
Они пользовались активной под
держкой со стороны населения 
пролетарских районов.

Царское правительство пусти
ло в ход артиллерию. Оно со
брало войска, значительно пре
восходившие силы восставших 
рабочих. Но, только перебросив 
в Мсгкву полки из' Петербурга,

Твери и Западного края, ца
ризм смог подавить восстание.

В ходе декабрьского воору
женного восстания рабочие про
явили чудеса героизма и само
пожертвования, они до конца 
сохраняли стойкость и боевой 
ДУХ.

Декабрьское вооруженное вос
стание в Москве не было оди
ноким. Героическая борьба мос
ковских рабочих послужила бо
евым сигналом для пролетари
ата во всех концах России. Под 
руководством большевиков вспы
хнули очаги восстания в Дон
бассе, на Урале, в Красноярске, 
Чите, Севастополе, Ростове-на- 
Дону, в Закавказье, Прибалти
ке и других районах страны.

Царскому правительству уда
лось потопить в крови воору
женные выступления, но рабо
чий класс не чувствовал себя 
побежденным. Он отступал в 
порядке и без паники, сохра
няя глубокую уверенность в ко
нечном торжестве своего право 
гс дела.

Декабрьское вооруженное вос
стание потерпело поражение в 
силу того, что у рабочих было 
мало оружия, мало организо
ванных боевых отрядов. Высту
пления рабочих были недоста
точно согласованы. Восставшие 
применяли не тактику нападе
ния. а тактику обороны, кото
рая, как известно, не может 
привести к решительной победе. 
Серьезной помехой успешному

] развитию революционной борь
бы масс была предательская 
тактика меньшевиков, высту
павших против восстания.* * *

Первая русская революция, по 
словам Ленина, была генераль
ной репетицией Великой Ок
тябрьской социалистической ре
волюции. Она убедительно под
твердила правильность ленин
ской идеи гегемонии, руково
дящей роли пролетариата.

Партия большевиков всесто
ронне изучила опыт первой рус- 

1 ской революции, причины ее 
поражения. Это дало возмож
ность партии тщательно подго
товить победу Октябрьской ре
волюции в 1917 году.

Первая русская революция 
оказала огромное влияние на 
развитие революционного дви
жения международного проле
тариата. Она вооружила народ
ные массы всех стран новым 
политическим и организацион
ным опытом, новыми формами 
классовой борьбы. Под воздей
ствием успехов русской револю
ции во Франции, Германии, Ав
стро-Венгрии и других странах 
Западной Европы стали впервые 
проводиться всеобщие стачки.

Революция 1905 года оказа
ла также мощное воздействие 
на развертывание национально- 
освободительного и антифео
дального движения угнетенных 
народов Азии. Б. БАГЛИКОВ, 
кандидат исторических наук.
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Физкультура и спорт

Спортивная зима
В 1956 году в нашей стране 

будет проводиться спартакиада 
народов РСФСР и СССР. Подго
товка и участие в них явится 
отчетом физкультурных коллек
тивов о проделанной работе. Го
товятся к этому экзамену и 
спортсмены Рубцовска.

За последнее время физкуль
турные коллективы нашего го
рода добились некоторых успе
хов в росте рядов спортсменов, 
в совершенствовании их мастер
ства.

За прошедшие месяцы в горо
де подготовлено 1465 значкис
тов ГТО, 55 значкистов БГТО, 
более 500 спортсменов - разряд
ников. По некоторым видам 
спорта наши спортсмены завое
вали звание чемпионов Алтая. 
Валентина Хрипкова стала чем
пионкой края по пятиборью, 
Виктор Квартин—по гимнасти
ке, Василий Тубаткин — по 
штанге. Отличных результатов 
добилась лучшая спортсменка 
Алтайского тракторного завода 
Зоя Гурдюмова, которая в лет
нем сезоне показала результат 
первого разряда по велосипеду. 
Хорошие успехи достигнуты 
футболистами АТЗ. Они стали 
обладателями кубка Алтая и 
Краёсовпрофа, а также получи
ли почетное звание футболи- 
стов-чемпионов края.

В городе за летний спортив
ный сезон проведены крупные 
комплексные спортивные меро
приятия—спартакиада трудовых 
резервов, спартакиада школьни
ков и спартакиада ДСО. Все эти 
мероприятия способствовали ор
ганизационному укреплению 
коллективов физкультуры, росту 
массовости физкультурных орга
низаций.

Но, несмотря на некоторые 
успехи в летнем спортивном се
зоне, у нас есть коллективы 
физкультуры, в которых спор
тивная работа находится в край
не неудовлетворительном состоя
нии. За весь летний сезон кол
лектив физической культуры 
треста № 46, где председатель 
тов. Шелехов, кроме неудачного 
выступления по футболу, не 
принимал участия ни в одном 
спортивном соревновании.

Одним из сильнейших кол
лективов физкультуры в городе 
считался «Локомотив» железно
дорожного узла. Сейчас здесь 
отсутствует учебно-спортивная и 
организационная работа.

Наступила спортивная зима. 
Каждому коллективу физкуль
туры невольно придется обра
титься к итогам прошедшего 
летнего сезона. Подводя итоги, 
некоторые коллективы с гор
достью встречают зиму. Но все 
ли сделал каждый Совет, чтобы 
удовлетворить разносторонние 
запросы физкультурников? Ведь 
в жизни коллектива, наряду с 
достижениями, имеются и неуда
чи. Обстоятельный разбор ито
гов летней работы поможет на

править усилия коллектива в 
наступающем сезоне по пра
вильному пути, подскажет Сове
ту, как спланировать свою 
дальнейшую деятельность.

На опыте летней работы мно
гие Советы коллективов нагляд
но убедились, какое важное зна
чение имеет спортивный кален
дарь коллектива. Уже сейчас 
при составлении его необходимо 
предусмотреть все до мелочей, 
еще раз проверить зимний спор
тивный инвентарь и оборудова
ние, исправить все обнаружен
ные недостатки. Необходимо 
подготовить места для зимних 
занятий, определить и оборудо
вать заранее лыжные трассы. 
Все это необходимо отразить в 
календаре коллектива физкуль
туры, назначить ответственных 
за проведение намеченных ме
роприятий.

Одна из главнейших задач 
каждого коллектива состоит в 
дальнейшем развитии массово
сти спорта. Необходимо в связи 
е этим добиться того, чтобы на
меченные мероприятия не сры
вались. У Совета коллектива 
здесь неограниченное поле дея
тельности. В зимнюю пору с 
успехом можно провести заго
родные туристские походы, 
лыжные прогулки, массовые по
ходы на каток, выезды на охо
ту и открытые старты.

Отлично подготовились к зи
ме лыжные секции школы им. 
Пушкина, «Торпедо» АТЗ, кол
лективы сельскохозяйственного 
и машиностроительного техни
кумов.

Но еще многие коллективы 
физкультуры школ, учебных 
заведений и ДСО крайне плохо 
подготовились к встрече зимне
го сезона. В школах №№ 14, 6, 
им. Кирова до сих пор зимние 
спортивные базы не оборудова
ны, секции по зимним видам 
спорта не созданы. Такое же 
положение и в ДСО «Локомо
тив», «Строитель», «Торпедо» 
завода «Алтайсельмаш», Руко
водители ДСО «Строитель» хо
тят в зимнем сезоне отделаться 
только выступлением хоккейной ! 
команды. Остальные секции по 
зимним видам спорта не созда
ны.

Спортивная зима в 1956 го
ду обещает быть интересной. В 
Барнауле будет проводиться 
краевая зимняя спартакиада 
профсоюзов, спартакиады Доб
ровольных Спортивных Обществ 
«Буревестник», «Спартак», '«Ди
намо», «Трудовые резервы».

Чтобы успешно выступить на 
краевых соревнованиях, в горо
де будут проведены отборочные 
соревнования. Долг каждого 
коллектива физкультуры иметь 
своего представителя в сборной 
команде, защищающей честь на
шего города.

Ю. ИГНАТЬЕВ, 
начальник учебно-спортивного 

\ отдела горкома физкультуры 
и спорта.

«Увлекаясь показной стороной, многие 
архитекторы занимаются главным образом 
украшением фасадов зданий...».

(Из Постановления ЦК КПСС и Совета 
Министров СССР «Об устранении изли

шеств в проектировании и строительстве»).

Китайская печать 
о пребывании 

делегации ГДР в Китае
ПЕКИН. Китайская печать 

уделяет большое внимание пре
быванию в Китайской Народной 
Республике правительственной 
делегации Германской Демокра
тической Республики во главе с 
премьер-министром Отто Гроте
волем. В газетах опубликован 
ряд статей, посвященных раз
витию и укреплению дружбы 
между китайским и немецким 
народами.

От Эльбы до реки Янцзы, пи
шет газета «Гуанминжибао», 
многие тысячи километров, но 
ни горы, ни реки не могут по
мешать единению народов двух 
государств. Дружба наших на
родов растет и крепнет изо дня 
в день.

Пребывание в КНР прави
тельственной делегации ГДР, от
мечает газета, будет служить 
еще большему сближению и 
развитию дружественного со
трудничества между двумя го
сударствами.

Английский 
парламентский 

деятель о политике 
Запада в германском 

вопоосе
ЛОНДОН. Газета «Таймс» 

опубликовала письмо члена ан
глийского парламента лорда 
Хинчинбурка (консерватора), 
который критикует позицию За
пада в отношении Германской 
Демократической Республики.

Хинчинбурк выражает опасе
ние, что в «борьбе за душу 
Германии» Запад может «поте
рять своих сторонников» среди 
немцев, проводя политику, при 
которой он «отказывается вести 
переговоры с любой комиссией 
или организацией, какова бы 
она ни была», когда речь идет 
о контакте с ГДР.

Упомянув об установлении 
дипломатических отношений 
между Германской Федеральной 
Республикой и Советским Сою
зом, Хинчинбурк далее пишет:
♦ Аденауэр заявляет, что он бу
дет считать оскорблением для 
себя, если Запад ответит каки
ми-либо аналогичными шагами 
в отношении Восточной Герма
нии. Если бы он (Аденауэр) 
предпринял такие действия сам, 
мы были бы этим довольны... 
Но если он не будет действо
вать, то Англия, Франция и 
США должны подготовиться к 
признанию Восточной Германии 
и начать торговать е ней».

Перед выборами 
во Франции

ПАРИЖ. Истек срок, предо
ставленный французским поли
тическим партиям для заявле
ний об об’единении их избира
тельных списков.

Буржуазные партии продол
жают лихорадочную деятель
ность по сколачиванию избира
тельных блоков, направленных 
против прогрессивных сил стра
ны.

Вместе е тем обостряется 
борьба между правыми избира
тельными блоками. Привержен
цы Мендес-Франса, возглавляю
щие ныне партию радикалов, 
изгоняют из нее сторонников 
Фора, поддерживающих не «рес
публиканский фронт», а другой 
избирательный блок, составной 
частью которого является «об’е- 
динение левых республиканцев». 
Бюро партии радикалов исклю
чило из этой партии 7 видных 
ее деятелей за отказ подчинить
ся требованию о выходе из 
«об’единения левых республикан
цев». В числе исключенных— 
Рене Мейер, Жан-Поль Давид, 
бывший административный
председатель партии Мартино- 
Депла, министр здравоохране
ния Лафэ и другие.

Призыв прогрессивных пар
тий и организаций к сплочению 
демократических сил для отпо
ра реакции находит широкий 
отклик у французских 'патрио
тов.

" т .

Правительство Германской Демократической Республики 
уделяет большое внимание строительству городов и рабочих по
селков. Для сооружения жилищ и культурно-бытовых учрежде
ний выделяются значительные ассигнования.

Недавно близ города Херцберга создан новый населенный 
пункт Фрейлебен. Улицы благоустроены и озеленены. Во Фрей- 
лебене наряду с жилыми домами построены школа, детокнй 
сад, бытовые учреждения.

На снимке: одна из улиц Фрейлебена.
Фото Центральбильд.

Западногерманская печать критикует 
позицию ГФР в вопросе 

о признании ГДР
БОНН. В центре внимания 

западногерманских газет нахо
дится заявление представителя 
министерства иностранных дел 
ГФР на пресс-конференции в 
Бонне о том, что Германская 
Федеральная Республика не бу
дет устанавливать дипломатиче
ские отношения со странами 
народной демократии и будет 
вынуждена пересмотреть вопрос 
о своих дипломатических отно
шениях и с другими странами 
в случае, если они признают 
Германскую Демократическую 
Республику.

Газеты сообщают, что ми
нистр иностранных дел ГФР фон 
Брентано выступил с аналогич
ным заявлением в Бонне на 
конференции западногерманских 
дипломатических представите
лей за границей.

Комментируя эти заявления, 
«Нейе Рейн—цейт.унг» указы
вает, что «политический и эко
номический риск, на который 
идет федеральное правительство 
в результате подобного заявле
ния». «превышает возможно
сти» Германской Федеральной 
Республики. «Угроза в отноше
нии «нейтралов»,—пишет газе
та,—особенно несостоятельна,

ибо Индия уже сегодня ■ '»ед- 
ставляет собой мировую д*»»ка- 
ву. Югославия также играв!? в 
мировой политике важную роль, 
а Египет—ведущая державе 
Ближнем Востоке... Перед ц, 
встает вопрос, как долго ■& 
рен Бонн оставаться на «вое 
нынешней позиции. Междуна
родная политика заставит пойти 
на ее изменение если не сегод
ня, так через несколько лет. 
Лучше было бы молчать».

С критикой выступила также 
крупная буржуазная газета 
«Франкфуртер альгемейне», ко
торая выражает большое сомне
ние в правильности заявления 
правительства ГФР. Газета ука
зывает, что никогда нельзя 
предугадать, будет ли поденным 
для ГФР разрыв дипломатиче
ских отношений с какой-либо 
страной, которая нажравит 
своего посла в Германскую Де
мократическую Республику, и 
что поэтому не исключается та
кой случай, когда ГФР ради- 
собственных интересов будет вы
нуждена сохранить дипломатн 
ческие отношения со странами, 
которые признают 
Демократическую Республик..

Редактор А. И. ШЕСТАИОВ.

ГОРДРАМТЕАТР 
14 декабря в 8 часов вечера 
«СЕМЬЯ ПРЕСТУПНИКА»

Волкова Галина Андреевна, 
проживающая в г. Рубцовске, 
Западный поселок, ул. Мичури
на, 30, зозбуждает дел0 о рас
торжении брака с Волковым 
Михаилом Андреевичем, прожи
вающим в г. Рубцовске, ул. 
Мичурина, 30.

Дело будет слушаться в нар
суде 2-го участка.

Ионина Мария Никитична, 
проживающая в г. Рубцовске, 
ул. Куйбышева, 94, возбуждает 
дело о расторжении брака с 
Иониным Григорием Никитови
чем, проживающим в г. Руб
цовске, ул. Кирова, дом 6, кв. 1.

Дело будет слушаться в нар
суде 1-го участка.

Иванова Ольга Сергеевна,, 
проживающая в г. Рубцовске, 
ул. Пушкина, 182, возбуждает 
дело о расторжении брака с  
Ивановым Сергеем Филиппови
чем, адрес которого неизвестен.

Дело будет слушаться в крае- 
[ вом суде.

Колесов Аркадий Ильич, жро- 
! живающий в г. Рубцовске, ул.
I Калинина, 11, кв. 18, возбуждает 
! дело о расторжении браяа в 
I Колесовой Таисией Пе-гроваой, 
проживающей в г. Рубцовске.

! проезд Степана Разнил, д о »  
j № 17.

Дело будет слушаться в нар
суде 2-го участка.

Жукова Галина Павловна, 
проживающая в г. Рубцовске, ул. 
Павлова, 39, возбуждает дело о 
расторжении брака с Жуковым 
Николаем Васильевичем, про
живающим в г. Барнауле, по
селок Кирова, дом инвалидов.

Дело будет 'слушаться в нар
суде 2-го участка.

Колесникова Лидия Степа
новна, проживающая в г. Руб
цовске. ул. Калинина, 1, ив. 3, 
возбуждает дело о p t-торжекик 
брака с Польских Александром 
Николаевичем, проживающим е 
г. Рубцовске, ул. Молотова, 
6 «а», кв. 21.

Дело будет слушаться в жар- 
суде 3-го участка.
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